



Le diplomate français l'a fait savoir au terme d'une audience à lui accorder par Paul Atanga Nji, Ministre de l'Administration Territoriale et par ailleurs Président du Comité Adhoc chargé de la gestion des fonds collectés dans le cadre de ce Plan d'Urgence National de Solidarité lancé par le Président de la République, Paul Biya.

Gilles Thibault, a donc félicité le président Paul Biya pour la création d'un Plan national de solidarité d'urgence en vue d'assister les victimes des attaques séparatistes armées dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

« Il existe des besoins importants pour ces populations, Nous soutenons ces efforts qui sont une obligation », a-t-il lancé.

Pendant les soixante-dix minutes d'entretien, les deux personnalités ont revisité la coopération bilatérale entre la France et le Cameroun.

« Nous avons discuté de la situation au Cameroun, y compris les crises sécuritaires dans le Grand Nord, les difficultés rencontrées par les populations de l'Est et nous avons parlé de la situation dans les régions anglophones », a déclaré SE Gilles Thibault.

Le Chef de l'État Paul Biya a instruit la mise en œuvre de ce plan de solidarité en faveur des

réfugiés anglophones. Un plan d'urgence humanitaire de 12,7 milliards de francs CFA qui sera financé par "le budget de l'État, l'appel à la solidarité nationale et la contribution des partenaires internationaux"
